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El EVANGELIO de la Gracia vino únicamente por medio del apóstol Pablo
El Evangelio de la Gracia (Nuevo Testamento) nos fue dado por el Apóstol Pablo 
y no por los demás Apóstoles. Dios comenzó a trabajar con los Gentiles (pocos 
Judíos) a través de la Gracia, revelándose a sí mismo y su mensaje a este Judío 
obstinado que se propuso destruir ¡La Iglesia Cristiana Recién Nacida!

En el día en que Dios juzgará por medio de Jesucristo los secretos de los 
hombres, conforme a mi evangelio.  (Ro. 2:16)

Y a aquel que es poderoso para afirmaros conforme a mi evangelio y a la 
predicación de Jesucristo, según la revelación del misterio que ha sido mantenido 
en secreto durante siglos sin fin, pero que ahora ha sido manifestado, y por las 
Escrituras de los profetas, conforme al mandamiento del Dios eterno, se ha dado a 
conocer a todas las naciones para guiarlas a la obediencia de la fe.  (Ro. 16:25,26) 

    LBLA
Pero en ninguna manera estimo mi vida como valiosa para mí mismo, a fin de 
poder terminar mi carrera y el ministerio que recibí del Señor Jesús, para dar 
testimonio solemnemente del evangelio de la gracia de Dios.  (Hch. 20:24) 

       LBLA
Somos salvos por el Evangelio de la VERDAD, y sellados por el Espíritu Santo.
Note, ¡es el Evangelio de la VERDAD por el cual podemos juzgar Todas las 
Mentiras! Hay Un Solo Evangelio.  UNA SOLA VERDAD:
 
Porque no me avergüenzo del evangelio, pues es el poder de Dios para la 
salvación de todo el que cree; del judío primeramente y también del griego.  

(Ro. 1:16) LBLA
En él también vosotros, habiendo oído la palabra de verdad, el evangelio  
de vuestra salvación, y habiendo creído en él, fuisteis sellados con el Espíritu 
Santo de la promesa.  (Ef. 1:13) 
 
Esforzándoos por preservar la unidad del Espíritu en el vínculo de la paz. 
Hay un solo cuerpo y un solo Espíritu, así como también vosotros fuisteis 
llamados en una misma esperanza de vuestra vocación;
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un solo Señor, una sola fe, un solo bautismo, un solo Dios y Padre de todos, 
que está sobre todos, por todos y en todos.  (Ef. 4:3-6) LBLA

¿Qué es el EVANGELIO?  ¿Sabe usted?

Además os declaro, hermanos, el evangelio que os he predicado, el cual también 
recibisteis, en el cual también perseveráis; por el cual asimismo, si retenéis la 
palabra que os he predicado, sois salvos, si no creísteis en vano. Primeramente 
os he enseñado lo que asimismo recibí: Que “Cristo murió por nuestros 
pecados, conforme a las Escrituras; que fue sepultado y que resucitó al  
tercer día, conforme a las Escrituras.”  (1 Co. 15:1-4)

¿Cuánto mayor castigo piensan ustedes que merece el que ha pisoteado 
al Hijo de Dios, que ha profanado la sangre del pacto por la cual había sido 
santificado, y que ha insultado al Espíritu de la gracia?  (He. 10:29) NVI

“Conforme a las Escrituras”  Pablo y Pedro verificaron las Escrituras

Toda la Escritura es inspirada por Dios y útil para enseñar, para redargüir, 
para corregir, para instruir en justicia, a fin de que el hombre de Dios sea 
perfecto, enteramente preparado para toda buena obra.  (2 Ti. 3:16,17)

Pero ante todo entended que ninguna profecía de la Escritura es de 
interpretación privada, porque nunca la profecía fue traída por voluntad 
humana, sino que los santos hombres de Dios hablaron siendo inspirados por 
el Espíritu Santo.  (2 P. 1:20,21)

Note; Pablo recibió el EVANGELIO del mismo Jesús 
Este no era un evangelio Pentecostal, ni un evangelio Bautista, ni un evangelio 
Metodista, ni un evangelio Reformado, ni un evangelio Católico, etc... era el 
Evangelio de VERDAD que Pablo recibió del Señor mismo; ¡No Tradiciones  
de Hombres!

Pero os hago saber, hermanos, que el evangelio anunciado por mí no es 
invención humana, pues yo ni lo recibí ni lo aprendí de hombre alguno, 
sino por revelación de Jesucristo.  (Gá. 1:11,12)
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Necesitamos entender esto porque satanás está engañando al mundo presentando 
muchos evangelios diferentes. Pablo nos advierte sobre los falsos evangelios que 
se están difundiendo para engañar a la gente.

Pablo y Juan nos Advierten de la Perversión del Evangelio

Me maravillo de que tan pronto hayáis abandonado al que os llamó por la 
gracia de Cristo, para seguir un evangelio diferente; que en realidad no es 
otro evangelio, solo que hay algunos que os perturban y quieren pervertir el 
evangelio de Cristo. Pero si aun nosotros, o un ángel del cielo, os anunciara 
otro evangelio contrario al que os hemos anunciado, sea anatema (condenado 
al Infierno). Como hemos dicho antes, también repito ahora: Si alguno os 
anuncia un evangelio contrario al que recibisteis, sea anatema. Porque 
¿busco ahora el favor de los hombres o el de Dios? ¿O me esfuerzo por 
agradar a los hombres? Si yo todavía estuviera tratando de agradar a 
los hombres, no sería siervo de Cristo.  (Gá. 1:6-10) LBLA

Si alguno viene a vosotros y no trae esta doctrina, no lo recibáis en casa ni 
le digáis: ¡Bienvenido!, porque el que le dice: ¡Bienvenido! participa en sus 
malas obras.  (2 Jn. 10,11)

1. Falso evangelio de la Riqueza;  
Que establece que la riqueza es una señal de Dios de que eres santo y bendito.  
Tu riqueza es un signo de tu santidad. Contradice totalmente la Biblia  (Sant. 2).

2. Falso evangelio del Placer;
El cual afirma que la felicidad es una señal segura de que eres bendecido 
y que Dios está contigo. Contradice totalmente la Biblia. Sí; Dios suplirá 
todas tus necesidades, pero es para Su Gloria no la tuya. Dios te permite 
disfrutar de la comida pero te advierte sobre la glotonería. ¡Toma tu cruz 
y sígueme! (Mateo 16:24-26)

3. Falso evangelio de la Justicia Social; 
Que mira el pecado de todos los demás, pero se niega a mirar el suyo propio. 
Están engañados al pensar que tienen razón y que la Biblia está equivocada. 
Llamando mal bien y bien mal. (Isaías 5:20-24)
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4. Falso evangelio del Globalismo; 
Que establece que todos somos hijos de Dios, todos vamos al cielo.  
Todas las religiones y todos los dioses conducen al cielo. Puedes vivir como 
quieras y aun así ir al cielo. Estas son mentiras del mismo abismo del infierno. 
Las escrituras declaran que sólo unas pocas personas entrarán al cielo y la 
mayoría terminará en el infierno. (Mateo 7:13-29) 

5. Falso evangelio de las Iglesias Sensibles al Congresista; 
Donde la Verdad de Dios no es proclamada o apreciada. Los ministros toman 
un censo de la iglesia y averiguan lo que la congregación quiere oír. Esa es 
la doctrina que enseñan y predican. El placer social es su objetivo, dicen; 
“Suavicemos esta retórica de Jesús (la Biblia) y nos amemos unos a otros 
como una gran familia feliz.  (Sal. 92:5-7 y Prov. 1:22-33)

6. Falso evangelio del Catolicismo;
¡Aquí es donde las falsas doctrinas de demonios entraron a la iglesia! Venta de 
indulgencias; agua bendita; purgatorio; misa en Latín; oración a María, y los 
santos; adoración de imágenes; besar los pies del Papa; canonización de los 
difuntos; celibato de los curas; transubstanciación; la infalibilidad del papa:
Mencionaban a Jesucristo y a Dios pero solo de nombre, no en hechos y doctrina.

Luego, Pablo nos Advierte Sobre Descuidar el Evangelio

Por tanto, es necesario que con más diligencia atendamos a las cosas que hemos 
oído, no sea que nos deslicemos (alejemos). Porque si la palabra dicha por medio 
de los ángeles fue firme y toda transgresión y desobediencia recibió justa 
retribución, ¿cómo escaparemos nosotros, si descuidamos una salvación 
tan grande? La cual, habiendo sido anunciada primeramente por el Señor, 
nos fue confirmada por los que oyeron.  (He. 2:1-3)

Observe con atención lo que dijo Pablo; No dijo rechazar el Evangelio, dijo 
descuidar el Evangelio. Descuidar significa; invalidar, anular, dejar sin efecto, 
hacer ineficaz, neutralizar, cancelar,  flojedad: Como creyentes nunca 
rechazaremos la Cruz, pero debido a las dificultades y aflicciones de la vida, 
uno puede fácilmente descuidar el Evangelio (nuestra Gran Salvación). Esto le 
pasó a los llamados (los Creyentes); creyeron por un tiempo y luego se fueron 
a la perdición.           4



Entre los ejemplos fueron Demas (colaborador y amigo de Pablo), Judas uno de 
los elegidos Doce que traiciono a Jesús! (Parábola del sembrador) Mt 13:3-23

Por tanto, es necesario que con más diligencia atendamos a las cosas que hemos 
oído, no sea que nos deslicemos (alejemos).

La idea es, como un trozo de madera a la deriva en la orilla que la marea se lleva 
lentamente al mar abierto. De pronto te das cuenta de que la madera flotante ha 
desaparecido, y está a kilómetros de distancia. Si nos descuidamos podemos dejar 
que este Evangelio (nuestra Gran Salvación) escabullirse de nosotros y alejarse. 
Jesús habló sobre dejar el primer amor. Noten lo que dijo; "Él no dijo que perdiste 
tu primer amor, sino dijo que lo dejaste”.

”Pero tengo esto contra ti: que has dejado tu primer amor. ”Recuerda, 
por tanto, de dónde has caído y arrepiéntete, y haz las obras que hiciste al 
principio; si no, vendré a ti y quitaré tu candelabro de su lugar, si no te arrepientes.  

(Ap. 2:4,5) LBLA
A medida que pasan los años, ten cuidado de que tu fuego no se apague 
lentamente, no descuides ese fuego que recibiste cuando escuchaste acerca 
de Jesús por primera vez y Naciste de Nuevo.

¿cómo escaparemos nosotros, si descuidamos una salvación 
tan grande? La cual, habiendo sido anunciada primeramente por el Señor, 
nos fue confirmada por los que oyeron.

Si descuidas el Evangelio (nuestra Gran Salvación) los demonios te dominarán
con enfermedades, trastornos mentales, miedo, falta de paz, etc… ¡ Porque 
conoces la terminología del Evangelio o vas a la Iglesia no significa que le has 
entregado tu corazón al Señor! El Evangelio es un fuego (deseo) continuo que 
tienes por el Señor que brilla hasta llegar a la Gloria.

Por lo tanto, hermanos, os ruego por las misericordias de Dios que presentéis 
vuestros cuerpos como sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es vuestro 
verdadero culto. No os conforméis a este mundo, sino transformaos por medio 
de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál es la 
buena voluntad de Dios, agradable y perfecta.  (Ro. 12:1,2)
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Entonces Jesús dijo a sus discípulos: Si alguien quiere venir en pos de mí, 
niéguese a sí mismo, tome su cruz y sígame.  (Mt. 16:24)

La CRUZ es el Fundamento del EVANGELIO 
El único camino al Padre es Jesús, y el único camino a Jesús es a través de la 
Cruz (el altar de Dios). Recuerde que la Cruz no es una joya para adornar su 
apariencia o cuerpo, ¡era un lugar de sacrificio y sufrimiento donde Dios el 
Padre sacrificó a Su único Hijo por nuestro pecado! Si Dios hubiera conocido una 
forma de pagar por el pecado del hombre que no fuera Crucificar a su único Hijo, 
¡ciertamente lo habría hecho! (Ro. 6:23) Claramente nos recuerda que nuestro 
pecado tiene un alto precio: Porque la paga del pecado es muerte, mas la dádiva 
de Dios es vida eterna en Cristo Jesús. La Cruz no es una religión hecha por 
hombres, sino un Pacto de Sangre entre Dios y hombre.

Porque al Padre agradó que en él habitara toda la plenitud, y por medio de 
él reconciliar consigo todas las cosas, así las que están en la tierra como las 
que están en los cielos, haciendo la paz mediante la sangre de su cruz.   

(Col. 1:19,20)
Pues me propuse no saber entre vosotros cosa alguna sino a Jesucristo,  
y a este crucificado.  (1 Co. 2:2)

En cuanto a mí, jamás se me ocurra jactarme de otra cosa sino de la cruz 
de nuestro Señor Jesucristo, por quien el mundo ha sido crucificado para mí, 
y yo para el mundo.  (Gá. 6:14) NVI
Note lo que dice la escritura; La Gloria de Pablo está en la CRUZ; 
no la Resurrección, ni los Milagros que Jesús hizo:

Porque la vida de la carne en la sangre está, y yo os la he dado para hacer 
expiación sobre el altar por vuestras almas, pues la misma sangre es la que 
hace expiación por la persona.  (Lv. 17:11)

Y son justificados gratuitamente por su gracia, mediante la redención que es 
en Cristo Jesús, a quien Dios puso como propiciación por medio de la fe en su 
sangre, para manifestar su justicia, a causa de haber pasado por alto, en su 
paciencia, los pecados pasados.  (Ro. 3:24,25)
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Ellos lo han vencido por medio de la sangre del Cordero y de la palabra 
del testimonio de ellos, que menospreciaron sus vidas hasta la muerte.  

(Ap. 12:11)

El Mensaje de LA CRUZ   (Jimmy Swaggart) 
Jesucristo es el Nuevo Pacto. Esto significa que Él no se limita a tener el Nuevo 
Pacto o simplemente proclamar la Nueva Alianza, sino más bien - Él es el Nuevo 
Pacto. El significado de este Pacto fue dado al apóstol Pablo - “el significado  
de lo que es la Cruz de Cristo” - que Pablo nos dio en sus 14 epístolas. 
La Cruz de Cristo es el Evangelio. Esto significa que no se limita a contener el 
Evangelio, pero, de hecho, es el Evangelio. Pablo dijo, "no me envió Cristo a 
bautizar, sino a predicar el evangelio; no con sabiduría de palabras, para que  
no se haga vana la cruz de Cristo.  (1 Co. 1:17)  

En esta Escritura se nos dice claramente lo que el Evangelio de Jesucristo es.  
Es la Cruz de Cristo. El nuevo pacto es diferente a cualquier otro pacto que  
Dios ha hecho con la humanidad. Es diferente en el hecho de que no puede fallar. 
Aunque es entre Dios y el hombre como todos los demás convenios que Dios hizo, 
aún, no puede fallar. La razón por la que no puede fallar es porque todo está en 
Cristo. Cristo es Dios y hombre, Él llena ambas partes. El hombre puede aceptar 
el Pacto, o puede rechazar el Pacto, pero no puede afectar al Pacto. Debido a que 
está totalmente en Cristo, Pablo podía llamarlo, y con razón, El Pacto Eterno.  
             (He. 13:20) 

El hombre puede fallar, y de hecho, fracasará, pero este hombre - Jesucristo,  
no puede fallar, porque, - Él es Dios en un cuerpo humano. Se podría decir  
y ser bíblicamente correcto; que El Mensaje de la Cruz es el Nuevo Pacto. 
Es la obra más compleja jamás realizada por Dios y, al mismo tiempo, la más 
simple. Hemos tratado de traer este gran trabajo bajo cuatro categorías.  
Ellos son: 

1.  Jesucristo es la Fuente de todas las cosas que recibimos de Dios 
 (Jn. 1:1,14, 29; 14:6, 20; Col. 2:10-15) 

2.  La Cruz de Cristo es el único Medio por el cual todas estas cosas maravillosas 
      son dados a nosotros.  (Rom. 6:1-14; Gal. 6:14; Col. 2:14,15) 

3.  Con nuestro Señor como la Fuente, y la Cruz como el único Medio;  
     La Cruz de Cristo, sin falta, debe ser El Objeto de Nuestra Fe.   
     (1 Cor. 1:17, 18, 23; 2:2) 
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4.  Con nuestro Señor como la Fuente, la Cruz como el único Medio, y la Cruz  
     El Objeto de Nuestra Fe (exclusivamente); entonces, el Espíritu Santo, que 
     trabaja exclusivamente dentro de los parámetros, por así decirlo, de la obra  
     terminada de Cristo, trabajará con grandilocuencia para nuestra cuenta.  
Si nuestra Fe es colocada en cualquier otra cosa que no sea la Cruz de Cristo,  
el Espíritu Santo no puede funcionar y trabajar en nuestro favor. Él es el que 
trabaja para nuestra cuenta. Él es el único que nos puede hacer lo que deberíamos 
de ser, y quién trabaja exclusivamente dentro de los límites de la Cruz de Cristo.    
        (Rom. 8:1-14; Efes. 2:13-18) 
El Testimonio Personal de Pablo
¡Incluso el gran Apóstol Pablo no pudo vencer el pecado, hasta que entendió 
la Cruz!
Porque sabemos que la ley es espiritual, pero yo soy carnal, vendido a la 
esclavitud del pecado. Porque lo que hago, no lo entiendo; porque no practico 
lo que quiero hacer, sino que lo que aborrezco, eso hago. Y si lo que no quiero 
hacer, eso hago, estoy de acuerdo con la ley, reconociendo que es buena. Así 
que ya no soy yo el que lo hace, sino el pecado que habita en mí. Porque yo sé 
que en mí, es decir, en mi carne, no habita nada bueno; porque el querer está 
presente en mí, pero el hacer el bien, no. Pues no hago el bien que deseo, sino 
que el mal que no quiero, eso practico. Y si lo que no quiero hacer, eso hago, 
ya no soy yo el que lo hace, sino el pecado que habita en mí. Así que, queriendo 
yo hacer el bien, hallo la ley de que el mal está presente en mí. Porque en el 
hombre interior me deleito con la ley de Dios, pero veo otra ley en los 
miembros de mi cuerpo que hace guerra contra la ley de mi mente, y me hace 
prisionero de la ley del pecado que está en mis miembros. ¡Miserable de mí! 
¿Quién me libertará de este cuerpo de muerte? Gracias a Dios, por Jesucristo 
Señor nuestro. Así que yo mismo, por un lado, con la mente sirvo a la ley de 
Dios, pero por el otro, con la carne, a la ley del pecado.  (Rom. 7:14-25) LBLA

Solo el Evangelio de CRISTO nos Puede Dar la Victoria
Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús, 
los que no andan conforme a la carne, sino conforme al Espíritu, porque la ley 
del Espíritu de vida en Cristo Jesús me ha librado de la ley del pecado y de 
la muerte. Lo que era imposible para la Ley, por cuanto era débil por la carne, 
Dios, enviando a su Hijo en semejanza de carne de pecado, y a causa del 
pecado, condenó al pecado en la carne, para que la justicia de la Ley se 
cumpliera en nosotros, que no andamos conforme a la carne, 
sino conforme al Espíritu.  (Rom. 8:1-4)           8



1.  Ahora, Pues, Ninguna Condenación Hay
Si Cristo está dentro de ti (en Cristo) nadie puede acusarte de ningún pecado. 
Porque Dios ve la perfección de Cristo, y no tus pecados!
2.  Para que la Justicia de la Ley se Cumpliera en Nosotros 
Fíjate que la Ley de Dios se cumple en nosotros siempre y cuando Andemos en el 
Espíritu y no en la carne. Somos salvos del pecado, no en el pecado. El pecado no 
puede permanecer en la presencia de Dios. No puedes practicar el pecado y decir 
que estás en Cristo. Dios no acepta esta doctrina moderna de la gracia grasosa, 
una vez salvo, Dios espera que sigas Su voluntad. 
3.  Porque la Ley del Espíritu de vida en Cristo Jesús me ha Librado de la Ley 
del Pecado y de la Muerte 
El ESPÍRITU de Dios es Todopoderoso. Él puede romper cualquier atadura 
de pecado que uno pueda tener. Nada es imposible para Dios. Pero tienes 
que someterte totalmente a Cristo para que Su ESPÍRITU pueda obrar en ti. 
4.  Lo que Era Imposible para la Ley, por cuanto era Débil por la Carne, 
Dios, Enviando a su Hijo en Semejanza de Carne de Pecado, y a Causa 
del Pecado, Condenó al Pecado en la Carne
No podemos vencer el pecado en nuestra carne (nuestra fuerza de voluntad) 
Miren a Pablo en Romanos capítulo siete: Sólo la Cruz de Jesucristo (en Cristo) 
puede darnos la Victoria sobre el mundo, la carne y el diablo.

Solo Jesús Puede Quebrar todos los Poderes Malignos que Vienen en tu Contra

Por eso, de la manera que recibieron a Cristo Jesús como Señor, vivan ahora en él, 
arraigados y edificados en él, confirmados en la fe como se les enseñó, y llenos 
de gratitud. Cuídense de que nadie los cautive con la vana y engañosa filosofía 
que sigue tradiciones humanas, la que va de acuerdo con los principios de este 
mundo y no conforme a Cristo. Toda la plenitud de la divinidad habita en 
forma corporal en Cristo; y en él, que es la cabeza de todo poder y autoridad, 
ustedes han recibido esa plenitud.  (Col. 2:6-10) NVI
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